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http://www.alindustria.com.br


vendo o crescimento do mercado 
fotovoltaico, resolveram entrar no 
segmento, produzindo e fabricando 
estruturas para diversos tipos de 
telhados, sendo produtos de fácil 
instalação com qualidade e resistência, 
e atendem desde integradores até 
consumidores finais.  

Antônio Brito, diretor da Sunket na 
América do Sul, fechou o dia das 
palestras no auditório, informando 
números da área solar e projetos do 
segmento, ressaltando os cuidados 
necessários, mas que acima de tudo, 
investir em energia solar fotovoltaica é 
desafiador, ainda assim sendo um 
mercado versátil. 

N a  o p i n i ã o  d e  p a l e s t r a n t e s  e 
apoiadores, o evento foi um momento 
importante, de troca de experiências e 
educacional.

esta sexta-feira (12) o Jornal do NV i d r o  r e a l i z o u  a 
Expovidralsolar, feira de 

tecnologia solar e simpósio, para trazer 
aos  integradores  solares  temas 
relacionados à tecnologia solar.

Quem abriu as palestras foi Ronald 
Sprilborghs, diretor da Bolt Inox, 
empresa do estado de São Paulo de 
fixadores em aços inoxidáveis para o 
setor do vidro e alumínio e energia solar 
fotovoltaica, que abordou em sua 
palestra a trajetória da empresa, 
aplicações do aço inoxidável que vão 
desde o comércio de utensílios 
domésticos até a construção civil. Em 
sua fala recheada de informações, o 
diretor explicou que tecnicamente é 
fundamental usar o material que é 
resistente à corrosão. Em relação ao 
ramo solar, Sprilborghs destaca que a 
empresa desenvolve soluções de acordo 

com os consumidores, e que o uso do 
aço inox nas instalações traz valor 
agregado.  

Salicia Andressa de Jesus Brito, uma 
das sócias da Pack Fix, empresa de fitas 
com sede em São Paulo porém com 
filial em Curitiba-PR, trouxe ao público 
uma breve fala sobre as fitas da Saint 
Gobain,  das quais a empresa é 
fornecedora exclusiva em Curitiba e 
salientou que existe uma fita para cada 
s i t u a ç ã o ,  f r i s a n d o  d e t a l h e s 
i m p o r t a n t í s s i m o s  c o m o  s u a 
composição e o impacto da incidência 
solar nelas.   

Marco Antonio Dubiel Germano, sócio 
diretor e Henrique, da Vtech, empresa 
especializada em venda de alumínios e 
acessórios de Itapema-SC, explicaram 
ao público que o notaram o ramo 
diferenciado na área de alumínio e 
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ENCONTRO EM CURITIBA 
SOBRE TECNOLOGIA SOLAR 
FOTOVOLTAICA

AGOSTO 2022

Por Gabriel Fabro / edição Redação Jornal do Vidro
 



41 3376 - 0553

41 99551- 0049

fenix_pinturas

/fenixpinturaeletrostatica

http://revestimentofenix.com.br
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PUBLICIDADE

Por Gabriel Fabro / edição Redação Jornal do Vidro

 m um ano, mais de 150.000 mil Evisitantes já passaram pelo 
mirante de vidro Sampa Sky,  

localizado no 42° andar do Edifício 
Mirante do Vale, no Anhangabaú. 
Inaugurado em agosto de 2021 ele será 
ampliado, permitindo uma visão 360° 
de São Paulo. 

Com a mudança, o espaço dobra de 
tamanho, sendo que atualmente tem 
700m² , e terá 1.500 m² .Os novos cubos 
de vidro dão vista para as zonas norte e 
oeste, trazendo a sensação de “flutuar” 
sobre os vidros. Os dois novos decks 
s e r ã o  i n t e i r a m e n t e  d e  v i d r o s 
multilaminados. 

Somando os dois novos cubos de vidro  Imagens: Marcelo Mendonça

DOIS NOVOS DECKS DE VIDRO 
E O DOBRO DO TAMANHO NO 
SAMPA SKY

aos já existentes, o Sampa Sky passa a 
ter quatro mirantes. Os mirantes 
construídos primeiro são voltados para 
o sul com vista para o viaduto Santa 
Ifigênia e o Vale do Anhangabaú, o 
outro para o norte, sobre a avenida 
Prestes Maia. Vale lembrar que ele é o 
prédio mais alto de São Paulo. 

http://alumifix.com.br


http://www.boltinox.com.br
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CONGRESSO DE IMERSÃO PARA 
VIDRACEIROS E SERRALHEIROS

estratégico das instalações e que se deve 
ter um “plano de ataque”, ou seja, 
entender todos os passos, além de 
outras dicas valiosíssimas para 
vidraçarias e serralherias, como por 
exemplo a gestão das empresas.

 Max Del Olmo, diretor da AL Indústria, 
foi entrevistado no palco por Rodrigo 
Sandim, destacando a trajetória da 
indústria de ferragens no setor do vidro 
e alumínio. Dizendo tanto que deve 
haver respeito no mercado quanto que a 
entrada de outras empresas no mesmo 
nicho fortaleceu mais ainda a AL, que 
t e m  c o m o  s e u s  p r i n c í p i o s  o 
compromisso de encorajar o vidraceiro. 
O diretor  a inda opinou que os 
vidraceiros devem entender da gestão 
das empresas. 
 
Davi Aguiar e Tiago Vieira da Atom 
Robótica, uma das apoiadoras do 
evento, informaram ao público que uma 
das soluções que a empresa está 
lançando, é de uma tecnologia na qual 
os robôs dos clientes podem ser 
acompanhados diretamente pelo 
celular.
 
Valorizando seu produto em um 
orçamento de perfis de alumínio - 
Melissa Capriglione, diretora da 
distribuidora de perfis e esquadrias de 

Neste sábado, o Jornal do Vidro 
realizou o Congrevidro, no 
S e s t  S e n a t ,  n o  b a i r r o 

Boqueirão em Curitiba-PR, com o 
objetivo de debater o futuro de 
v i d r a c e i r o s  e  i n s t a l a d o r e s 
independentes. 

Rodrigo Sandim, idealizador do evento, 
fez uma abertura na qual ressaltou um 
pouco sobre  os  momentos  que 
antecederam o congresso. 
 
A primeira entrevista do dia foi 
realizada com Osvaldo Vidraceiro, o 
qual falou sobre sua atuação no 
segmento, e disse ao público que para 
l i da r  com a  poss ib i l idade  das 
vidraçarias acabarem é necessário tirar 
o produto dos vidraceiros. 
 
Osmar Nilo, administrador da Pack Fix, 
empresa de fitas adesivas, falou da 
posição deles no mercado, oferecendo 
produtos Estrutural Sistema Glazing, 
além de outras aplicações, sendo 
produtos referência, performance e 
segurança.

 João Oliveira, diretor da Vidro Box de 
Curitiba-PR, falou sobre valorização do 
produto em um orçamento de vidros em 
uma conversa de vidraceiro para 
vidraceiro, falou sobre planejamento 

 Imagens: Reportagem Jornal do Vidro

alumínio Vidromax, em Curitiba - PR, 
abordou que a compra de perfis de 
alumínio, e disse que o que importa é a 
qualidade do tarugo, e o preço justo, 
incluindo outras dicas riquíssimas.

O palestrante principal do evento foi o 
mentor de negócios Jorge Menezes, que 
palestrou sobre a gestão de vidraçarias, 
orientando como mais que instalar, é 
preciso saber administrar. Em sua 
palestra com muitas dicas, foi explicado 
aos presentes que é importante 
c o n h e c e r  a s  f u n ç õ e s  d e  c a d a 
departamento, organizar as finanças, ter 
p l a n i l h a s  p a r a  a c o m p a n h a r  o 
andamento e resultados, além de outras 
dicas.

O apoio institucional do evento fica por 
conta das seguintes associações: 
A d i v i p a r  (  A s s o c i a ç ã o  d o s 
Distribuidores e Processadores de 
Vidros do Paraná), Ascevi ( Associação 
Catarinense das Empresas Vidreiras), 
S i n d i c a v i d r o s  ( S i n d i c a t o 
Intermunicipal das Indústrias do Vidro, 
Espelho, Cristais em Santa Catarina)  e 
S ind iv idros-RS (S ind ica to  das 
Indústrias de Vidros, Cristais, Espelhos, 
Cerâmica de Louça e Porcelana).

Por Gabriel Fabro / edição Redação Jornal do Vidro

 



http://sulglass.com.br
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ENTIDADES DA CONSTRUÇÃO 
CIVIL DISCUTEM TEMAS PARA 
DEBATER COM PRESIDENCIÁVEIS
Por Gabriel Fabro / edição Redação Jornal do Vidro
 

Construção), Abravidro ( Associação 
Bras i l e i ra  de  Dis t r ibu idores  e 
Processadores de Vidros Planos), 
Abividro ( Associação Brasileira das 
Indústrias de Vidro, Afeal ( Associação 
Nacional de Fabricantes de Esquadrias 
de Alumínio), Anicer ( Associação 
Nacional da Indústria Cerâmica), Cbic 
(Câmara Brasileira da Indústria da 
Construção), e a Associação Brasileira 
do Drywall.

O consultor para projetos especiais da 
CBIC, Waldir Abreu destaca os 
objetivos dos encontros: "Tudo isso, 
considerando o alinhamento dos pontos 
convergentes apresentados pelas 
entidades, devidamente analisado e 
formatado em uma apresentação, que 
será produzida pela Fundação Dom 
Cabral”.

o mês de julho 12 entidades da Nconstrução civil realizam 
encontros com o objetivo de 

discut i r  temas para  o  se tor  da 
construção e do Brasil, a reunião mais 
recente ocorreu na sede da Anfacer 
(Associação Nacional dos Fabricantes 
de Cerâmica para Revestimentos, 
Louças Sanitárias e Congêneres) em 
São Paulo. 

Entraram em pauta temas como: 
industrialização, energia, déficit 
habitacional, certificação e qualidade, 
fi n a n c i a m e n t o ,  i n o v a ç ã o  e 
sustentabilidade.

O primeiro objetivo dessas reuniões de 
entidades é definir com as equipes de 
planejamento e com os presidenciáveis 
uma agenda de encontros de agosto a 

setembro. Após as eleições, em 
dezembro as reuniões serão com o 
presidente eleito. 

Os pontos em comum levantados pelas 
e n t i d a d e s  s e r ã o  a n a l i s a d o s  e 
formatados pela Fundação Dom 
Cabral.

Além da Anfacer, participaram da 
reunião os representantes da: Anamaco 
( A s s o c i a ç ã o  N a c i o n a l  d o s 
C o m e r c i a n t e s  d e  M a t e r i a l  d e 
Construção); Abcic ( Associação 
B r a s i l e i r a  d a  C o n s t r u ç ã o 
Industrializada de Concreto); Abrafati ( 
Associação Brasileira dos Fabricantes 
de Tintas), Abrainc ( Associação 
B r a s i l e i r a  d e  I n c o r p o r a d o r a s 
Imobiliárias); Abramat ( Associação 
Brasileira da Indústria de Materiais de 

 Imagens: Anfacer



http://www.ingsplasticos.com
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diretor da ECG sistemas e Lenir 
H o r n b u r g  d i r e t o r a  d a  Va l i n e 
Acessórios, ressaltaram a importância 
de eventos como esses continuarem a 
serem feitos.

Para Franciny Marques, teríamos um 
mercado muito mais justo e seguro com 
a aplicação das normas técnicas.

Para Samir Cardoso, a volta da maior 
cidade do estado é fundamental para 
fomentar o uso das normas em obras, a 
E x e c u t i v a  d a  A s c e v i  e  d o 
Sindicavidros, Joana Santos, deixou 
claro a satisfação pelos objetivos terem 
sido alcançados na manhã e início da 
tarde deste sábado, assim como os 
vidraceiros e serralheiros ouvidos pela 
reportagem.

O evento foi concluído com uma 
deliciosa feijoada de confraternização.

Confira nossa matéria completa em 
v í d e o  n a  J V T V 
►youtube/jornaldovidroa manhã do último sábado (23), Na Associação Catarinense das 

Empresas Vidreiras (Ascevi) e 
o Sindicato Intermunicipal  das 
Indústrias do Vidro, Espelhos e Cristais 
d o  E s t a d o  d e  S a n t a  C a t a r i n a 
(Sindicavidros-SC) organizaram a 
volta do Qualifique e Sirva-se em 
Joinville-SC, após 5 anos de ausência. 
O evento que reuniu aproximadamente 
70 pessoas teve apoio das empresas 
ECG Sistemas, Lopes Máquinas, 
Solução Sacadas, Blindex, Real Vidros, 
Valine Acessórios, Mauriglass Vidros 
além das usinas vidreiras Cebrace, Agc, 
Guardian Glass e VIVIX. 

O presidente do Sindicavidros e diretor 
da Ascevi, Samir Cardoso, saudou os 
participantes na abertura e destacou a 
importância da busca constante do 
aprendizado  e  a tua l ização  dos 
profissionais. Em seguida, a auditora de 
qualidade Franciny Marques ministrou 
a palestra "Atualização das normas da 

ABNT". Sua apresentação teve como 
ênfase a importância do profissional do 
vidro e alumínio aceitar a utilização das 
normas técnicas e segui-las, ao não 
utilizá-las, podem ter prejuízos 
inca lcu láve is ,  a lém dos  r i scos 
eminentes causados por acidentes em 
obras fora das conformidades, eles 
podem ter prejuízos imensuráveis e 
desencadear várias questões jurídicas. 
Em seguida foi apresentado um rápido 
talk show com mediação de Joana 
Santos – executiva da Ascevi. Joana fez 
p e r g u n t a s  e l a b o r a d a s  c o m  a 
participação da plateia, feitas a Junior 
Robson - Consultor de Trade Marketing 
da Cebrace e a Franciny Marques. Para 
fechar as atividades no auditório, 
houveram sorteios de muitos prêmios 
oferecidos pelos apoiadores.

Nossa reportagem ouviu apoiadores, 
organizadores e participantes, confira:

Os apoiadores Odileno  Lehmkuhl 

ASCEVI E SINDICAVIDROS REALIZAM 
QUALIFICAÇÃO VIDREIRA EM JOINVILLE
Por Rodrigo Sandim

 

Imagem: Reportagem Jornal do Vidro

Imagem: Reportagem Jornal do Vidro
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VIVIX VIDROS PLANOS 
TERÁ NOVA PLANTA EM 
FUNCIONAMENTO ATÉ 2025
Por Gabriel Fabro / edição Redação Jornal do Vidro
 

matérias-primas em minas próprias. 
Para isso, a Vivix possui uma usina de 
beneficiamento situada no município de 
Pedras de Fogo, no estado vizinho da 
Paraíba.

Segundo Henrique Lisboa, presidente 
da Vivix Vidros Planos, isso está de 
acordo com a estratégia da usina. 
“Realizamos algumas pesquisas na 
época que demonstravam o elevado 
potencial existente no País para o 
consumo de vidro plano. O vidro plano 
é um material utilizado já há muito 
tempo em países desenvolvidos em 
uma escala maior que no Brasil. Aqui 
no país, percebemos a presença 
crescente do vidro, porém com um 
consumo per capita ainda baixo em 
comparação com alguns países da 
Europa e com os EUA, o que demonstra 
o  eno rme  po tenc ia l  ex i s t en t e . 
Acreditamos que o mercado estará 
evoluindo nos próximos anos”.

 Vivix Vidros Planos, a única Ano país com capital 100% 
nacional, anunciou a sua 

expansão com a construção de uma 
segunda linha de produção, ao lado da 
sua atual planta, no município de 
Goiana-PE. O evento contou com a 
presença da diretoria e acionistas da 
produtora,  do Governador e de 
Secretários do Governo do Estado de 
Pernambuco, que aconteceu no Palácio 
do Governo, na segunda-feira (27) de 
junho, onde foi firmado um protocolo 
de intenções.

A nova planta será uma das mais 
modernas do mundo, e conta com novas 
tecnologias e inovações disponíveis 
para o segmento, iniciativa contribuinte 
para a ampliação do portfólio da Vivix, 
que passa a fabricar vidros extra claros, 
a lém das  l inhas  já  p roduz idas 
atualmente pela primeira planta (vidros 
planos incolores, coloridos, espelhos, 

laminados, pintados e de proteção 
solar).  A capacidade de produção será 
de 1 mil toneladas/dia, sendo a maior da 
área no Brasil e consequentemente um 
dos maiores do mundo, com a previsão 
de estar com a operação total no 2° 
semestre de 2025. Assim a capacidade 
de produção passa a ser de  1.900 
tons/dia, sendo a segunda maior 
empresa do setor no mercado brasileiro.

D e  a c o r d o  c o m  o  c e n á r i o ,  o 
investimento total é de R$ 1,3 bilhão. 
Gerando assim 4 mil empregos durante 
as obras, e depois de pronto, 600 diretos 
e 2.400 indiretos. 

Os produtos das duas plantas serão 
comercializados em todo o Brasil, mas 
também fora dele. Assim como a 
primeira, a nova planta também 
utilizará o método “Mine to Line”, que 
consiste em controlar a fabricação do 
vidro plano a partir da extração das 

 Imagens: Felipe Feca
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e Porcelana), programada para o dia 04, 
das 19h às 20h30 sobre “Ambientes 
Instagramáveis”, com o arquiteto André 
Menin, que muito mais que um 
treinamento trará dicas práticas para 
profissionais da arquitetura e design de 
interiores para trabalhar com ambientes 
instagramáveis ao seu favor para 
despertar o interesse do público. 

Além disso, no dia 02, das 16h às 17h, 
acontece a eleição da presidência do 
Sindividros-RS na Sala VIP.

A reportagem do Jornal do Vidro estará 
em um dos dias da feira, fazendo a 
cobertura do que acontece.

C r e d e n c i a m e n t o  g r a t u i t o : 
http://www.feiraconstrusul.com.br/ .

epois de dois anos de ausência Dpor conta da pandemia, a 23ª 
edição da Construsul ( Feira 

Internacional da Construção) está de 
volta. Realizada dos dias 02 à 05 de 
agosto de 2022, no Centro de Eventos 
da Fiergs, em Porto Alegre (RS), das 
13h às 21h com a expectativa de reunir 
30.000 mil visitantes durante os quatro 
dias de evento e que podem conferir 
cerca de 300 marcas expositoras, e 
apoio de mais de 50 entidades com 
representatividade regional e nacional. 
A feira é realizada pela Sul Eventos.

O encontro exclusivo para profissionais 
do setor oferece a oportunidade de 
networking, geração de negócios e 
atualização profissional com conteúdos 
que agregam ao dia a dia. Além da área 
ampla de exposição, contará com a 

realização de cursos, seminários e 
palestras.

A grade de palestras conta com temas 
voltados por exemplo para as áreas de 
elétrica, hidráulica, pintura e vedação 
com foco em soluções tecnológicas 
como o BIM.

Entre os temas centrais das palestras 
previstas estão: segurança; tecnologia; 
projetos em andamento; fixação; 
sistemas de fachadas; instalações com 
sistemas a gás; mudanças na construção 
civil e outras pautas.

Vidrace i ros  e  ser ra lhe i ros  que 
estiverem presentes na feira podem 
conferir uma palestra do Sindividros-
RS (Sindicato das Indústrias de Vidros, 
Cristais, Espelhos, Cerâmica de Louça 

FEIRA INTERNACIONAL DA CONSTRUÇÃO 
RETORNA DEPOIS DE DOIS ANOS

Imagem: Redes Sociais Construsul

Por Gabriel Fabro / edição Redação Jornal do Vidro
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NOVA DECISÃO SUSPENDE 
REDUÇÃO DO IPI PARA VIDROS 
TEMPERADOS E INSULADOS

o dia 8 de agosto o ministro NAlexandre de Moraes, do  
Supremo Tribunal Federal 

(STF), suspendeu os efeitos do Decreto 
Presidencial 11.158/2022, do dia 29 de 
julho de 2022, referente a redução das 
alíquotas do imposto sobre IPI 
(Produtos Industrializados) e sobre 
produtos de todo o país que também 
sejam fabricados na ZFM (Zona Franca 
de Manaus). 

No dia 6 de maio ele já havia aprovado a 
liminar na ADI (Ação Direta de 
I n c o n s t i t u c i o n a l i d a d e )  7 1 5 3 , 
suspendendo os efeitos de outros três 
decretos presidenciais que reduziram as 
a l íquo tas  de  IP I  sem med idas 
compensatórias para os produtos da 
ZFM.

Os vidros float, impressos e laminados, 
generalizadamente se mantêm com a 
a l íquota  de  6 ,5%;  os  espe lhos 
(emoldurados e não emoldurados) e 
como via de regra, a alíquota válida é de 
9,75%.

O decreto anterior oficializava a 
redução de 35% do IPI cobrado sobre 
produtos que não são fabricados na 
ZFM,  reduzindo as alíquotas dos 
temperados e insulados para 6,5%.

Imagem: AGC Brasil

Por Gabriel Fabro / edição Redação Jornal do Vidro
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(11) 99970-0630

DISTRIBUIÇÃO 
DE PRODUTOS 

PARA VIDROS,
ESQUADRIAS DE ALUMÍNIO E SERRALHERIAS 

DISTRIBUIÇÃO 
DE PRODUTOS 

PARA VIDROS,
ESQUADRIAS DE ALUMÍNIO E SERRALHERIAS 

Componentes

Ferragens

Guarnições

Macakéte

Maxim-Ar

Roldanas

Selantes

ENTRE EM 

CONTATO 

@jbarbosacessorios



http://www.matrizescardeal.com.br
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PUBLICIDADE

SAO PAULO 

EXPO
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contato@netocolor.com.br
comercial@netocolor.com.br

(41) 3627-0604  
(41) 3608-2996
(41) 98873-9623

TEMOS LABORATÓRIO PRÓPRIO COM 
TÉCNICO DE QUALIDADE, FAZENDO 

TESTES DIÁRIOS 

ESPECIALIZADO EM PERFIS
 DE ALUMÍNIO

TEMOS 2 LINHAS 
AUTOMÁTICAS, COM 

UMA GRANDE 
CAPACIDADE 

DE PRODUÇÃO 
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